

- INMERSIÓN EN CASA DE FAMILIA ANFITRIONA

## Casas de familia y escuelas secundarias en Nueva Zelanda

## EXPERIENCIA DE CASA DE FAMILIA

El programa de alojamiento en familias de corta duración ofrece a los adolescentes la oportunidad de experimentar la vida cotidiana de una familia anfitriona en Nueva Zelanda.

Dentro de este programa, los estudiantes están completamente inmersos en el idioma inglés y no tienen oportunidades de hablar su propia lengua materna: esto permite una rápida me jora de las habilidades lingüísticas. Los estudiantes tienen la oportunidad única de descubrir de primera mano una nueva forma de vida y una nueva cultura , lno como un turistal IEL programa de alo jamiento en familia es el via je de idiomas más asequible!

Este programa es ideal para estudiantes maduros e independientes , deseosos de conocer gente nueva del extranjero y con suficiente dominio del idioma para comunicarse con los miembros de la familia anfitriona. El programa puro de alojamiento en familias es un verdadero intercambio cultural .

## EXPERIENCIA ESCOLAR

La escuela acoge a unos 1.750 estudiantes, de los cuales 100 son estudiantes internacionales. Los estudiantes se sienten atraídos por la región por la belleza escénica de la Isla Sur y el pintoresco jardín y el paisaje de la ciudad ribereña. La escuela está ubicada en un terreno amplio y atractivo con varios campos de juego, canchas de tenis y un nuevo gimnasio.

La educación al aire libre es una gran atracción para los estudiantes que vienen a las escuelas de Nueva Zelanda: de febrero a abril, se puede ofrecer kayak; de mayo a junio caminatas y escalada en roca; y de julio a septiembre escalada y manualidades en nieve, mientras que octubre y noviembre se dedican al ciclismo de montaña.

## SISTEMA ESCOLAR

El sistema educativo se divide en tres niveles: escuela primaria (de 5 a 11 años), escuela intermedia (de 11 a 13 años) y escuela secundaria (de 13 a 18 años). Los colegios ofrecen clases a estudiantes desde Year 9 hasta Year 13 (escuela secundaria). En Year 9 y 10, las materias obligatorias son Inglés, Matemáticas, Ciencias, Estudios Sociales y Educación Física; los estudiantes eligen de tres a cuatro más de una variedad de materias optativas. Durante el año 11 podrán elegir un mayor número de asignaturas pero Matemáticas, Inglés y Ciencias siguen siendo obligatorias. Durante los últimos dos años, los estudiantes tienen acceso a una amplia gama de materias optativas y solo el idioma inglés sigue siendo obligatorio en el año 12.

El año escolar va de febrero a diciembre.



Nueva Zelanda

Age : 13 a 18



Ubicación : Christchurch

Comida: Pensión completa

Alojamiento: Familia de acogida

Duración: Término

Tipo: Público



Nueva Zelanda es hogar de deportes extremos, paisajes espectaculares, gente amigable y educación de primer nivel.

La tecnología es una importante herramienta de enseñanza en las escuelas de Nueva Zelanda. Los estudiantes tendrán a su disposición lo mejor de los laboratorios de computación para completar las tareas y tareas escolares.

Las escuelas ofrecen un excelente programa de deportes (incluidos deportes al aire libre) y artes escénicas.

Fecha límite para la solicitud : 5 meses antes de la llegada. Se pueden aceptar solicitudes tardías, dependiendo de la disponibilidad y los tiempos de procesamiento de visas.

Requisitos: Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requiere un mínimo de dos años de estudio de inglés y buenos resultados académicos.

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Público <i>Término</i>	IMNZC	12 840 NZD